



Die Beziehung zum Vater

In unseren Herzen haben unsere Eltern den größten Einfluss auf unser Leben. Früh geprägt durch die Zeugung, tragen wir in unseren Zellen die väterlichen und mütterlichen Informationen in uns. Meistens sind wir in Liebe gezeugt und so könnten wir meinen, das dann auch die Liebe zwischen uns und dem Vater fließen kann. Tatsächlich tut sie das auch!

Oft erleben wir aber auch stark Trennendes oder Traumata. Wie viele Väter konnten beispielsweise nur teilweise da sein oder sich dem kleinen Kind nur ungeschickt nähern. Ereignisse, die diese Liebe ins stocken bringen können und unser Leben, auch als Erwachsene, noch beeinflussen.

Ist die Beziehung zum Vater nicht fließend,
kommen wir nicht in unsere Kraft, trauen uns nicht
und Rückendeckung fehlt.

So möchte ich mit Euch ein Wochenende unseren Vätern widmen
und uns allen eine Chance auf mehr inneren Frieden ermöglichen.

13. – 15. September 2024

Freitag von 18 – 21 Uhr, Samstag von 10 – 18 Uhr, Sonntags von 10 – 13 Uhr
In der Gartenstraße 10 in Weßling

Wir werden unsere Väter zeigen (Foto), über sie sprechen, sie spüren, ihr Leben betrachten und das Unsere, werden Blockaden heilen und den Fluss der Liebe mehr ins fließen bringen.

Bist Du dabei?

Bitte unter 0175 526 9432 anmelden
oder per mail@gabriele-kuhlmann.de

Ausgleich 259 € netto

Freue mich auf Euch
Von Herzen
Gabriele